



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Inspektorat Masih Periksa 5 Desa

TAIS, BE - Sampai saat ini, Inspektorat Seluma masih melakukan pemeriksaan terhadap lima desa di Kecamatan Semidang Alas Maras (SAM). Pemeriksaan tersebut terkait pemberhentian sepihak perangkat desa oleh kepala desa yang baru dilantik pada Desember. Yakni Desa Ujung Padang, Padang Kelapo, Gunung Bantan dan Desa Gunung Kembang.

Inspektur Inspektorat Seluma, Deddy Ramdhani SE MSE MA mengatakan, bahwa sampai saat ini proses pemer-

iksaan masih berjalan. Selain itu, dirinya masih menunggu pemeriksaan dari tim yang sudah dibentuk. Karena Surat Perintah Tugas (SPT) akan berakhir, Jumat (6/2) ini.

"Anggota masih di lapangan, melakukan pemeriksaan, karena ada yang diperiksa langsung di desa masing-masing. Kemudian sebagian juga ada yang dipanggil ke kantor, tergantung kondisi serta sampai saat ini belum ada laporan dari pemeriksaannya," tegasnya.

Dijelaskannya, dari lima desa

tersebut sebelumnya dilaporkan oleh mantan perangkat, yang diberhentikan secara sepihak oleh kades. Setiap desa dua sampai tiga orang perangkat yang diberhentikan, namun Inspektorat harus memeriksa dan menyimpulkan. Apakah pemberhentian perangkat ini sesuai prosedur atau tidak.

"Tentunya untuk menetapkan apakah ada pelanggaran atau tidak, Inspektorat harus turun, makanya saat ini prosesnya sedang berlangsung," tegasnya.

Menurut Deddy, hasil dari

pemeriksaan nantinya akan disampaikan kepada Bupati Seluma. Setelah itu barulah Bupati yang menetapkan, apakah akan memberikan sanksi atau tidak. Namun dari laporan yang disampaikan juga sudah dicantumkan nantinya apakah ada pelanggaran atau tidak.

"Setelah semuanya selesai, segera kami laporkan kepada Bupati Seluma," tegasnya.

Sementara itu, Kepala Desa Padang Kelapo, Onzaidi yang juga mantan anggota DPRD

Seluma membenarkan mengenai hal itu. Onzaidi mengatakan, bahwa dirinya memberhentikan perangkat karena pada proses perekrutan sebelumnya tidak sesuai, sehingga mereka diberhentikan. Namun kemudian mereka tetap diberikan kesempatan untuk maju lagi pada pemilihan perangkat desa yang digelar.

"Setelah saya berhentikan, kemudian saya persilahkan melengkapi berkas dan bisa ikut seleksi perangkat desa lagi," tegasnya. (333)